

Junges Rennradfahrer-Trio beim Straßenlauf in Dornstetten gut platziert

Geschrieben von: Harald Ziuber

Mittwoch, den 20. Dezember 2006 um 23:43 Uhr

Daß junge Rennradfahrer nicht nur im Rennradsattel schnelle Beine haben, bewies das Schülertrio Alexander Jäggle, Sven Ziuber und Jonas Koch vom RV Deißlingen und RSpV Schweningen beim traditionellen Straßenlauf in Dornstetten.

Die drei 13-jährigen Rennradfahrer des RV Deißlingen und RSpV Schweningen, welche mit dem Rennrad oft zusammen trainieren und dem Nachwuchskader des württembergischen Radrennsportverbandes angehören gingen zu dritt gemeinsam in Dornstetten beim Straßenlauf der Schülerklasse über 2000 Meter an den Start und stellten sich dort starker Laufkonkurrenz. Jonas Koch, Alexander Jäggle und Sven Ziuber schnürten dieses Mal die Laufschuhe und ließen das Rennrad daheim.

Das junge kameradschaftliche Rennrad-Trio musste vor begeistertem Publikum zwei Runden à 1000 Meter zum Teil auf Kopfsteinpflaster durch die malerische Altstadt in Dornstetten zurücklegen. Vom Start weg waren Alexander Jäggle, Sven Ziuber und Jonas Koch in der Spitzengruppe zu finden, drückten aufs hohe Lauftempo und bestimmten das Renngeschehen mit. Auf der langen ansteigenden Zielgeraden zog sich das Spitzenfeld dann etwas auseinander. Sieger in der Zeit von 7:34 Minuten wurde Simon Schwarz vom TV Dornstetten vor dem Zweitplatzierten Martin Mania (7:41 Minuten) vom SC Loßburg. Auf Platz drei lief dann schon Alexander Jäggle vom RV Deißlingen in der Zeit von 7:50 Minuten ins Ziel ein. Knapp danach folgte Sven Ziuber vom RSpV Schweningen in der Zeit von 7:52 Minuten auf Platz fünf. Jonas Koch vom RV Deißlingen folgte in der Zeit von 7:58 Minuten auf dem sechsten Platz.

Insgesamt waren 13 Läufer/innen in der Schülerklasse am Start. Mit Crossläufen, Mountainbike-Training, Schwimmtraining, Hallentraining, Skilanglauf und der Teilnahme an Laufwettbewerben bereiten sich die jungen Radrennfahrer über den Winter sportlich vielseitig zur Stärkung der körperlichen Gesamtkondition auf die nächste Rennradsaison vor. Die Rennrad-U15-Schüler vom RSpV Schweningen und RV Deißlingen gehen dann am Silvester beim traditionellen Silvester-Straßenlauf in Fluorn Winzeln an den Start, bevor es dann schon am 2. Januar zu einem dreitägigem Trainingslehrgang des Schüler-Nachwuchskaders des württembergischen Radsportverbandes an die Landessportschule in Albstadt geht.